

Untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas, Polsek Cibeber Melakukan Patroli SOMEAH.

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 8, 2024 - 20:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cibeber, Minggu, 7 Juli 2024, Polsek Cibeber melakukan Patroli SOMEAH. AIPTU Joko, SH dan AIPDA Yudhy, SIP dari Polsek Cibeber Polres Cianjur Polda Jabar bertanggung jawab atas kegiatan tersebut.

Tujuan dari patroli SOMEAH (Sopan, Empati, dan Humanis) ini adalah untuk

mencegah gangguan kamtibmas di lingkungan warga, termasuk kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya. Petugas berinteraksi dengan masyarakat selama patroli untuk memberikan rasa aman dan nyaman serta mengingatkan pentingnya menjadi waspada terhadap potensi kejahatan.

Dalam pernyataannya, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Cibeber, Kopol Aca Nana Suryadi, SH, menyatakan betapa pentingnya kegiatan patroli ini untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

"Patroli SOMEAH ini kami laksanakan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami berharap masyarakat selalu waspada dan melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan di lingkungan sekitar mereka," kata AIPTU Joko, SH dari Polsek Cibeber.

"Dalam patroli ini, kami berupaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan. Kami ingin masyarakat merasa aman dan terlindungi," kata AIPDA Yudhy, SIP, dari Polsek Cibeber.

"Kegiatan patroli ini sangat penting untuk menjaga Kamtibmas di wilayah kami. Dengan kehadiran petugas di lapangan, kami berharap dapat mencegah terjadinya kejahatan dan gangguan lainnya," kata Kapolsek Cibeber Kopol Aca Nana Suryadi, SH.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa salah satu upaya kami untuk menjaga keamanan di masyarakat adalah patroli SOMEAH. Saya berterima kasih kepada Polsek Cibeber karena telah melakukan kegiatan ini dan berharap masyarakat dapat bekerja sama untuk menjaga lingkungan.

Diharapkan bahwa patroli SOMEAH ini akan membuat masyarakat Cibeber merasa lebih aman dan terhindar dari berbagai gangguan Kamtibmas. Selain itu, patroli ini akan meningkatkan kesadaran masyarakat akan peran penting mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.